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例会報告 第２５１１回 平成２８年４月７日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：小栗副 SAA 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■ゲスト ：山上庄一様（宿毛市議会議員） 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  松本会長                 
5クラブゴルフコンペが近づいてきました。優勝目指して
頑張ってきます。 
 

■幹事報告  田渕幹事                  
■ガバナー事務所より: 

4月のレートのお知らせ（1ドル＝116円） 
ガバナーノミニー・デジグネート（2018-2019年度ガバ
ナー） 
候補指名について 桑原征一氏（新居浜RC） 
青少年奉仕月間 リソースのご案内 

 
■米山梅吉記念館より:館報 
 
※例会終了後理事会を開催します 
 
欠席届 16名 
 

■誕生日・結婚記念日                  
4月誕生日   高瀬会員(財団寄付)・西田会員(欠席) 
4月結婚記念日 坂井会員(欠席) 
 

■委員長報告                   
ロータリーの森 竹田委員長 
3月28日宿毛市桜の里推進協議会に出席。 
協議会の秋沢会長よりロータリーの森事業の報告があり
謝辞を頂きましたので報告いたします。 
 
竹葉会長エレクト 
短期交換留学生については宿毛工業高校に打診をしまし
たが都合により次年度は該当者がありません。 
 

■プログラム  竹田企画委員長                    
山上庄一様（宿毛市議会議員） 
6年前に宿毛市に帰り昨年の市会議員当選し兼業農家でサ
ツマイモを作っています。 
宿毛工業機械科を卒業しYS機の部品製造会社に就職しま
したが怪我のため半年で退職。 
その後建築関係の専門学校に入学・卒業後、宿毛警察署
の建設現場監督をし、大阪の大学に入学卒業後、高知市
に就職し6年前に宿毛市に帰って来ました。 
本日は都市計画についてお話をしたいと思います。 
都市とは沢山の人が住んでいる場所。自給自足をしなく
てもよい場所。 
市場、交通網が発達。生活様式が整備されている場所。 

都市と農村。都会と田舎と表現されますが、宿毛市は
都市ですが、一般的な感覚では中間に近いのではと思
います。 
都市計画は都市の将来あるべき姿（人口、土地利用、
主要施設等）を想定し、そのために必要な規制、誘導、
整備を 行い、都市を適正に発展させようとする方法
や手段のことである。 
都市計画、公園整備等についてスライドでお話しをし
て頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ニコニコ                    
田渕幹事 欠席のお詫び         1,000円 
 

■出席報告                    

６１．５４％ 

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


